

加中通信 2023

6月号

令和5年 6月1日

スポーツというものは・・・ サトウハチロー

スポーツというものは・・・

スポーツをやる仲間たち

スポーツにはルールがある
どんなスポーツにもルールがある
そのルールを守り
ルールの中で
自分をそだてて行く、きたえて行く

スポーツは基本が大事だ
しっかりと基本を身につけないとどうにもならない

のびたくてものびない
基本 基本 基本
ひとりであるこの言葉がすぐとび出してくる

スポーツをやっている仲間はずくに心が通ずる
おたがいになくさめあい はげましあう
手を握りあっただけで
相手のキモチが
こっちのキモチにしみこんでくる

スポーツには苦しみもある
カベにつきあたったときの悩み
スランプにおち入ったときの苦しみ
それをのりこえ、つき破ると
とてつもない大きなたのしみがある

スポーツを愛し
スポーツにとびこみ
スポーツに抱かれたまえ
やがては心がすっきりとする
くもった空も、晴れやかにみえてくる

スポーツマンシップ
それには美しい輝やかさがある
やさしさとさわやかさがある
すこやかな風の匂いがある
わたしはその匂いを、さわやかさを、輝やかさを

しんそこら愛している
なによりもなによりも愛している

サトウハチロー

6月10日から県総体南部Bブロック大会が開催されます。3年生にとっては最後の大会で、現在試合に向けて一生懸命練習をしています。上の「スポーツというものは・・・」という詩は「あすは君たちのもの」というNHK総合テレビの番組（昭和43年4月から44年3月までの放送）に加茂谷中学校の野球部の代表者が出演した時に詩人のサトウハチローさんが寄せてくださったものです。また、「そこに少年の日がある」の碑が校門前にあり、先輩たちの栄光の軌跡が残されています。今の子どもたちにも、すばらしい伝統を胸にカー杯がんばってもらいたいです。

修学旅行（2年生） 5月24日（水）～26日（金）

子どもたちが大変楽しみにしていた修学旅行。2泊3日で大阪、奈良、京都と関西を回ってきました。みんな元気に、そして、たくさんの思い出をもって帰ってこれることができました。



東大寺



USJ



カップヌードルミュージアム

鯉祭り 5月4日（木）

5年ぶりの開催となった鯉祭り。鯉つるしも含めて地域の方と一緒に活動をしました。子どもたちが、加茂谷の良さを感じることができる一日になったと思います。



2年生 ポップコーン かたぬき 3年生 おかしつり アイス

6月の行事予定

- 1日（木） 前期中間テスト2日目
避難訓練
- 2日（金） 第1回英語検定
- 4日（日） 家庭人権学習の日
- 5日（月） 総体壮行会
- 6日（火） 眼科検診
阿南光連携授業 技術
- 10日（土）～ 総体南部Bブロック大会
- 12日（月）～ 読書週間
- 14日（水） おはなし広場
- 19、21日 食育パワーアップ作戦
- 22日（木） 耳鼻科検診
- 26日（月） 防災授業（水害）
- 29日（木） 生徒会専門委員会
人権意見発表会